

Los socios de la biblioteca de Amurrio tendrán un nuevo carné para fin de año

MAITE BENITO/AMURRIO. Los 3.604 socios de la biblioteca de Amurrio dispondrán de un nuevo carné para fin de año. La identificación tendrá formato de tarjeta y dispondrá de banda magnética, lo que permitirá hacer el préstamo de manera automática. Hasta el momento, los usuarios infantiles ya han recibido en sus casas el carné y antes de enero estará también en posesión de los adultos.

La renovación del documento que permite acceder al préstamo de libros es fruto de la integración del centro en la red de bibliotecas de Euskadi dependiente del Departamento vasco de Cultura.

Esta participación permitirá compartir recursos y ahorrar tiempo y costes en los procesos técnicos de este servicio, además de ofrecer una atención de mayor calidad al usuario. A partir de ahora, existirá un carné único de lector y los usuarios podrán solicitar cualquier libro a través de Internet en todas las bibliotecas municipales de la red. También podrán saber desde su ordenador dónde está ese libro, si está ocupado y hasta cuándo.

La biblioteca de Amurrio, ubicada en el edificio de La Casina, dispone de 21.000 volúmenes. En la sección infantil, la colocación del código de barras ya se ha hecho al 100%, mientras que en la de adultos se encuentra al 90%. El Gobierno vasco y el Consistorio pagan al 50% el gasto.